



Iztapalapa, Ciudad de México, 24 de Octubre de 2024 BOL. 28/241024

INAUGURA ALEIDA ALAVEZ EXPO VENTA EN IZTAPALAPA EN EL MARCO DE CELEBRACIONES POR DÍA DE MUERTOS

- Agradece participación de floricultores y artesanos de las alcaldías hermanas de Xochimilco y Milpa Alta
- Invita a la ciudadanía en general a aprovechar la amplia oferta de productos y a solidarizarse con los afectados por recientes fenómenos climáticos

Al iniciar las celebraciones por el Día de Muertos en Iztapalapa con la inauguración de la Expo Venta Floral en la Macroplaza Cuitláhuac con participación de productores locales, de Milpa Alta, Tlaxcala y Xochimilco, la Alcaldesa Aleida Alavez Ruiz invitó a "honrar a los difuntos honrando la vida" con acciones solidarias y fraternas hacia quienes han padecido alguna calamidad, como recientemente sucedió por lluvias y cambios climáticos atípicos.

Ante floricultores, artesanos y productores de diversos artículos congregados bajo el domo de esta gran Plaza, la mandataria iztapalapense invitó a toda la ciudadanía a aprovechar esta oportunidad de engalanar y embellecer sus hogares, centros de trabajo y sitios de convivencia, con flor de cempasúchil traída de aquellos lugares, con lo cual al mismo tiempo contribuirán a la economía y sustentabilidad ambiental de toda la región.

"Hoy celebramos la vida, la memoria y la identidad que nos une como pueblo" dijo al destacar que esta exposición floral es, además de ejemplo de la belleza vegetal del país, también un homenaje a una de las tradiciones más queridas y emblemáticas de México, entre ellas el reencuentro con los seres amados, así como la solidaridad y la fraternidad.







"Es por ello que agradezco de corazón a todas y todos los productores y artesanos que atendieron nuestra invitación para venir a esta Expo Venta y embellecen nuestra Macroplaza", agregó al señalar que la labor de todos ellos es fundamental para mantener vivas las mejores tradiciones y, al ser respetuosos del entorno, para impulsar la economía local, la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente.

"Queremos que esta Expo Venta Floral, que estará aquí hasta el 27 de octubre, sea un espacio donde todas y todos puedan apreciar y participar de las costumbres del Día de Muertos, un espacio que nos permita fortalecer el vínculo entre nuestras comunidades de Iztapalapa, Xochimilco y Milpa Alta", señaló y puntualizó que esta actividad es para incentivar el turismo cultural y una derrama económica que beneficie a las familias de estas alcaldías.

Informó que, entre otras actividades, también se realizará del 28 al 30 de octubre el Tianguis Agroecológico en la Explanada Principal y, del día 30 del mismo mes al 2 de noviembre, se realizarán eventos artístico-culturales en ambos sitios, lo mismo que en el Jardín Cuitláhuac, también adyacente al Centro Histórico de la Alcaldía.

Suani Villar Camacho y Enrique García Huerta, Directora General de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable de Xochimilco, y Enrique García Huerta, Subdirector de Turismo de Milpa Alta, agradecieron a la Alcaldesa Alavez Ruiz la solidaridad del pueblo y gobierno de Iztapalapa para con sus floricultores y artesanos, particularmente con quienes tuvieron daños por los recientes aguaceros y bruscos cambios de temperatura.

A nombre de sus productores y respectivos Alcaldes – Cirse Camacho, de Xochimilco, y José Octavio Villaseñor, de Milpa Alta- agradecieron a la mandataria iztapalapense su invitación a esta Expoventa, al tiempo de reconocer que es una oportunidad muy







importante para que se fortalezca la solidaridad, el intercambio comercial, el trabajo conjunto, la sustentabilidad y lo mejor de las tradiciones entre estas demarcaciones.

La Directora Ejecutiva de Desarrollo Sustentable, Adriana Bustamante Castellanos, dio la bienvenida a los presentes con el verso "De aquí a nadie te vas a llevar porque tú, muerte bellaca, de nuestra alegría sonidera, nunca te vas a salvar".

Bajo el domo de la Macro Plaza Cuitláhuac, los visitantes pueden encontrar, además de flores de cempasúchil y crisantemos, panes de muerto y artesanales, atoles de diversos sabores, mole, tamales oaxaqueños, figuras de amaranto y empanadas, artesanía de papel y tela, miel, velas aromáticas y rompope en diversos sabores, entre otros productos.

"Esta época nos une en muchas cosas. Iztapalapa se ha preparado para recibir a nuestros muertos con alegría, luz y aromas. Los desafortunadas acontecimientos naturales que azotaron a Xochimilco y Milpa Alta pusieron en riego sus cosechas, por ello, decidimos solidarizarnos con esas alcaldías hermanas", concluyó Alavez Ruiz.



